

Приложение № 11 к Договору Об оказании услуг Реестра доменов .MOSCOW и .MOCKBA	Addendum 11 to the .MOSCOW and .MOCKBA Registry-Registrar Agreement
Продление регистрации доменов по процедуре URS	Renewal of domains under URS procedure
Во исполнение требований, предусмотренных стандартами, политиками, процедурами и методиками ICANN:	For the purpose of complying with the requirements contemplated by the standards, policies, procedures, and methodologies of ICANN:
1. Регистратор обязан принять от Истца по URS-разбирательству (правообладателя, подавшего жалобу в отношении регистрации доменного имени Администратора) и обработать платеж за продление регистрации доменного имени в случаях, когда решение по URS-разбирательству было принято в пользу Истца. Единые правила приостановки делегирования доменных имен (URS) опубликованы на официальном веб-сайте ICANN.	1. Registrar shall accept and process payments for the renewal of a domain name by a URS Complainant in cases where the URS Complainant prevailed. Uniform Rapid Suspension System Policy (URS) can be found on ICANN's official website.
2. Регистратор не вправе продлевать регистрацию доменного имени Администратора по URS-разбирательству в случаях, когда решение было принято в пользу Истца, на срок более 1 (одного) года (если последнее не противоречит максимально допустимому сроку регистрации в ДВУ .MOSCOW и .MOCKBA).	2. Registrar shall not be entitled to renew a domain name to a URS Complainant who prevailed for longer than 1 (one) year (provided that the said renewal is not a violation of the total permitted registration terms in MOSCOW and .MOCKBA TLDs).